

Felicita Presidente cubano a Ospaaal por su aniversario 50



La Habana, 15 ene (RHC) El General de Ejército Raúl Castro, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba felicitó este 15 de enero a la Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina (Ospaaal) en ocasión del medio siglo de su constitución en La Habana.

“Han pasado 50 años desde que los participantes en la Primera Conferencia Tricontinental de los pueblos de África, Asia y América Latina acordaron la creación de la Ospaaal”, manifestó el primer mandatario en un mensaje divulgado en el acto central por esa efeméride, realizado en el hotel Habana Libre, de la capital cubana.

“En fecha tan significativa reciban mis felicitaciones por el compromiso permanente a favor de la unidad y la solidaridad entre las fuerzas progresistas del Tercer Mundo”, afirmó Raúl Castro en la misiva leída por José Ramón Balaguer, Jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y miembro de su Secretariado.

Durante la actividad conmemorativa, la Ospaaal envió sendos reconocimientos al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y al dignatario Raúl Castro, al exaltar su condición de fundadores de dicha organización.

Balaguer recordó que los principios de unidad, solidaridad e internacionalismo son conceptos básicos en los que se han sustentado las batallas libradas por la Ospaaal, protagonista excepcional de las causas progresistas del Tercer Mundo por la liberación e independencia de los pueblos.

Ante personalidades de 44 países, Balaguer manifestó que "hoy a 50 años de la constitución de la Ospaaal, las razones que motivaron su fundación están aún presentes y su accionar tiene total vigencia".

Dijo que "en este momento crucial para la humanidad en el que las fuerzas más reaccionarias de la derecha oligárquica a nivel internacional están decididas a recuperar el espacio perdido e imponer su

dominio mundial al servicio del imperialismo, la acción permanente de la Ospaaal resulta imprescindible".

Por su parte, Lourdes Cervantes, secretaria general de la Organización, ratificó el inequívoco apoyo de la misma a las aspiraciones de todos los pueblos hermanos del Tercer Mundo, que resisten, luchan, construyen y defienden la paz, el derecho a la independencia nacional, a la autodeterminación, a la integración y la unidad.

Asimismo, renovó el compromiso de la Ospaaal de "continuar trabajando para robustecer la unidad, solidaridad e internacionalismo que requieren hoy, tanto como siempre y más que nunca, los pueblos de África, Medio Oriente, Asia, América Latina y el Caribe".

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/81453-felicita-presidente-cubano-a-ospaaal-por-su-aniversario-50>



Radio Habana Cuba